

## Prinz Carl von der Diamandenen Aue

Als wahrer Prinz erblickte Carl am 24.06.2021 in der Nähe von Erfurt im schönen Thüringen das Licht der Welt. Da es der P-Wurf des Zwingers „von der Diamandenen Aue“ von den erfahrenen Züchtern, der Familie Henning war, wurden kurzerhand alle Welpen P-rinzen und P-rinzessinen.

Prinz Carl ist ein sehr lebendiger, schlanker Hovawart-Rüde. Rassetypisch ist er sehr wach- und aufmerksam. Sein mittleres Temperament lässt ihn mit seinen mittlerweile 3 Jahren immer noch die Familie liebevoll auf Trapp halten, weil er durchaus kreativ sein kann die Familie zu unterhalten.

Apropos: Prinz Carl wächst im Hovawart-Rudel mit seiner Bayra vom Töwerland (4) und dem Menschenkind Carla (2) auf. Kinder mag er besonders gerne und ist dort stets vorsichtig und umsichtig.

Als Familienhund ist er stets immer bei allem dabei; für sein Leben gerne begleitet er uns auf allen Reisen, ins Restaurant und natürlich zu allen Ausflügen in die Natur. Er liebt das Meer, den Sand und Schnee über alles. Er mag alle Arten von Wasser: zum trinken, schwimmen oder plantschen. Er ist schussfest und verschläft auch schon mal ein Silvester-Feuerwerk ohne Probleme.

Prinz Carl ist sehr menschenbezogen und mag Streicheleinheiten -gerne auch intensiv.

Er genießt es auf dem Hundeplatz sein Können zu zeigen. Beim Man-Trailing kann er seine hervorragende Nase am besten einsetzen. Er hat auch Spaß an Beschäftigung und agilen Übungen.

Anderen Hunden tritt er souverän aber meist freundlich gegenüber. Die weiblichen Hunde haben bei ihm stets Vorrang- Ihnen gegenüber zeigt er sich stets charmant und umwirbt die Damenwelt.

